

ANTHONY ZAMBRANO, EL más rápido del mundo en los 400 metros del mundo

mayoría accionaria de ISA con la compra del 51,4 % de la compañía

asesoría para interponer quejas y reclamos de servicios públicos domiciliarios

EMPRESARIOS de Cundinamarca a participar en ReactivaTech



FUERZA CREATIVA
AGENCIA DE PUBLICIDAD
RADIO PRENSA
MARKETING DIGITAL
TRANSMISIONES EN VIVO
PUBLICIDAD MÓVIL

B & N
Academia de Fútbol A BLANCO Y NEGRO

CONEXIÓN SOCIAL
TERRITORIO SOSTENIBLE

IMRD Chía

REVISIÓN TECNOMECÁNICA Y DE CONTAMINANTES
CDA VERIFY CAR
CHÍA
Agenda tu cita en línea
www.cdaverifycar.com



CONCEJO MUNICIPAL DE Cajicá
www.concejo-cajica-cundinamarca.gov.co

SWING RADIO
SR

Nuestra Lechona es MEJOR
Puntos de venta:
Fábrica y venta: Km 2 de la vía Chía a Cota - vereda cerca de Piedra
Calle 17 No.9 - 25 - Chía
Calle 1A No.7 Este - 65 - Barrio Gran Colombia - Cajicá.
Domicilio: 885 6185 - 806 7240 - 377 640 8377

Inicio > Economía

ECOPETROL ASUME LA mayoría accionaria de ISA con la compra del 51,4 % de la compañía

viernes, 13 de agosto de 2021

La petrolera se hizo a la cabeza de la Interconexión Eléctrica S.A. acordando el precio por acción en COP \$25,000.

- > LA ALCALDÍA DE CHIA HA GIRADO 770 millones de pesos a 597 comerciantes y emprendedores, como ayuda a la reactivación
- > PROPUESTAS de los gremios para ajustar la tributaria
- > POSIBLES ajustes a la reforma tributaria

El pasado 11 de agosto, **Ecopetrol** hizo oficial el acuerdo con el **Ministerio** de Hacienda por la compra de los títulos de la compañía Interconexión Eléctrica S.A (ISA) que hasta el momento la Nación tenía a su nombre. Bajo dicho contrato, la petrolera adquirió el 51,4 % de las acciones en circulación de esta compañía, equivalente a 569'472.561 acciones de ISA, con un valor por acción de \$25.000 pesos, representando una operación final de COP \$14'236.814.025.000. "El precio presentado refleja el valor de ISA y su crecimiento futuro, resultado de un riguroso y exhaustivo análisis por parte de un grupo de expertos", indicó **Ecopetrol** en su comunicado.

Respecto a la compraventa, el **ministro** de Hacienda y Crédito Público, José Manuel Restrepo, señaló que "se fortalecen, estratégicamente, ISA y **Ecopetrol** sobre un principio fundamental: ambas siguen siendo compañías de todos los colombianos, y seguirán funcionando de manera independiente". Además, indicó que este es un avance hacia la política de la transición energética.



Por su parte, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, sostuvo que "esta operación no solo será transformacional en el contexto de la política de transición energética, sino que también despejará el camino para que las dos compañías líderes crezcan de manera conjunta".

Sofía Otálora

ETIQUETAS: Economía 199

COMPARTIR: t f p w +

https://www.periodicoadrenalina.com.co/2021/08/ecopetrol-asume-la-mayoria-accionaria.html

RECOMENDADO PARA TI

ALZA EN EL PRECIO del gas propano.

Cámara de Comercio de Bogotá
HOY LLEGA La "Ruta de la Reactivación Empresarial" a Cajicá y Zipaquirá

COMENTARIOS FACEBOOK BLOGGER

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments plugin

